
令和５年５月１２日 

 

協同組合尼崎工業会 青年経営研究会  

令和５年４月例会アンケートまとめ 
 

 

      ○回 答 数  １６件（回答率５３％） 

             ［第一部参加者数：３０名（青研現役 28 名・オブザーバー2 名）］ 

      ○回答方法  ＷＥＢ回答 
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５ =満足 ４=やや満足 ３=どちらでもない ２=やや不満 １=不満 



 Ｑ３．例会で得る事が出来た事、学べた事、感じた事を自由にお書き下さい。 

  

  ①会員の方の事業内容を知れた。 

 

  ②皆さんの会社概要を知れて良かったです。 

 

  ③会員企業の皆様をよく知ることが出来ました。 

 

  ④会員の方のお仕事、人間性を知る良い機会だった。 

 

  ⑤参加者の皆さんの仲の良さが伝わる雰囲気で楽しかったです。 

 

  ⑥自社プレゼン資料の作成 

 

  ⑦初回の参加であったので、知り合いも少なく参加するまで不安でしたが、多くの人と挨拶が 

   出来て、これから人間関係を広げていく機会となった事が有難かったです。 

 

 

 Ｑ４．今後の例会で取り上げて欲しいテーマや研修内容があればお書き下さい。 

 

  ①これから何を目指したいのかや会員さんにアピールすることなど、プレゼン内容に盛り込む 

   項目を決めてはどうかと思いました。 

 

  ②自己啓発 

 

  ③万博関係の内容や取組について 

 

 

 Ｑ５．その他、例会でのお気づきの点、会へのご意見・ご提案等がございましたらお書き下さい。 

  

  回答無し 

 

 

         —————————————————————————————— 以上 
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